



Paris reçoit une distinction internationale pour sa stratégie de végétalisation

Paris vient de recevoir le prix de l'International Green Roof, pour sa stratégie en matière de végétalisation des bâtiments. Cette récompense distingue les villes qui développent des actions en faveur des toits végétalisés.

International Green Roof est un réseau international qui promeut l'information sur les enjeux de toitures et façades végétalisées et connectées. Il regroupe des chercheurs, des entreprises ou encore des architectes, investis sur ce sujet. Cette organisation à but non lucratif joue un rôle de plateforme et d'échange pour les villes et les investisseurs qui souhaitent agir en faveur de la végétalisation de leur patrimoine.

L'association a réuni cette semaine son congrès à Istanbul, autour de 500 participants venus de nombreux pays. A cette occasion, elle a distingué la Ville de Paris pour la qualité et l'ambition de sa stratégie de végétalisation. Un signal fort, à quelques mois de l'accueil par Paris de la Conférence internationale sur le Climat (COP 21).

« Ce prix démontre l'engagement de Paris en matière de végétalisation. La nature ne doit pas être réduite à nos parcs, à nos jardins et à nos bois : elle a vocation à se développer dans l'espace public, partout où cela est possible, au cœur des quartiers, parfois fortement minéralisés, mais aussi sur les bâtiments », se réjouit Pénélope Komitès, adjointe à la Maire en charge des espaces verts, de la nature et de la biodiversité.

« La végétalisation est aussi un levier fort de la lutte contre le dérèglement climatique, en réduisant les îlots de chaleur et en améliorant les performances énergétiques des bâtiments », rappelle l'édile.

Anne Hidalgo a fait du développement de la nature à Paris une priorité de sa mandature. D'ici 2020, Paris comptera 100 hectares de toitures et de façades végétalisées, dont un tiers sera consacré à la production de fruits et légumes.

Contact presse : Alison Hadjez / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61